

INFO



Retour sur les projets



Les équipes **d'océan Peak** ont mené à bien leur expérimentation intitulée "**vocation mer**". Pendant une semaine, les jeunes ont découvert la Corderie Royale, le centre international de la mer, récolté des moules avec un mytiliculteur, participé à la criée de La Rochelle et terminé par un atelier de voilerie chez Dagosails. Une 2ème édition est déjà programmée grâce au concours des financeurs publics.

Il y avait foule à la salle des fêtes de Villeneuve-les-Salines le jeudi 7 novembre dernier, où plus de 200 personnes ont assisté à ce **1er concours d'éloquence** des jeunes du quartier. Une assistance méritée tant les prestations étaient de qualité. Un beau projet où les jeunes ont pu initier leur public à des sujets de société très importants tels que la place des filles dans la société, le port du voile, l'insertion des personnes handicapées... Bravo aux équipes éducatives qui ont accompagné ces 15 jeunes



Le 19 novembre dernier en comité exécutif, nous avons validé **4 projets accès sur la jeunesse**. Nous avons apporté notre soutien à 3 établissements scolaires: au **Collège Camus** pour l'organisation de son voyage scolaire à Londres, au **Lycée Rompsay** pour son initiative de sensibilisation aux discriminations avec une visite des camps d'Auschwitz et à **l'école Claude Nicolas** pour l'organisation de son séjour pédagogique à la montagne. Le comité a également apporté son soutien au projet d'éducation à l'image développé dans le cadre du dispositif passeur d'image par le **Collectif des Associations et le Centre Social et Culturel Les Salines**. L'objet étant d'accompagner des jeunes à la production d'un film sur l'histoire des rues de Villeneuve en s'appuyant sur les témoignages des habitants.

49

C'est le nombre de places de **stages de découverte 3ème** proposées pour les collèges Mendès France et Fabre d'églantine. 7 entreprises se sont engagées afin d'accueillir 3 à 4 stagiaires sur chaque période.

Média retrouvez les émissions de radio RCF17 sur le podcast.



<https://www.rcf.fr/economie-et-societe/fier-de-nos-quartiers-une-fondation-territoriale-rochelaise>

Des témoignages de porteurs de projets et d'entrepreneurs pour valoriser les quartiers prioritaires et l'engagement territorial des entreprises.

Prochain comité exécutif

Mercredi 19 décembre à 18h à Léa nature



Nos valeurs : Solidarité , Proximité, Engagement, Utilité, Humanisme sont celles de nos mécènes

